

La Chambre de Commerce Suédoise en France ouvre une antenne à Lyon pour la région Rhône-Alpes

La Chambre de Commerce Suédoise en France, la CCSF, qui fête cette année son 90^e anniversaire, inaugure aujourd'hui 26 mai son antenne de Lyon.

Première région industrielle de France, la région Rhône-Alpes accueille en effet une forte présence suédoise avec quelque 80 filiales de grands groupes, dont celles d'ABB, Ericsson, IKEA, Volvo, Sandvik, Mercuri Urval, et, bien entendu, Renault Trucks, le plus grand employeur de la région.

La mission de l'antenne lyonnaise de la CCSF est, d'une part, de renforcer et d'accroître cette présence suédoise dans une région majeure de France et d'Europe et, d'autre part, de dynamiser les échanges commerciaux entre cette région et la Suède.

Son Excellence M. Frank Belfrage, Ambassadeur de Suède en France et Mme Gïta Paterson, Présidente de la CCSF, donneront le coup d'envoi des activités de la CCSF-Lyon lors d'une réunion avec des représentants des sociétés suédoises implantées dans la région et du secteur économique local, en particulier, M. Jean Agnès, qui a longtemps présidé la Chambre de Commerce de Lyon, et M. Robert Maury, Directeur exécutif de l'Aderly.

Pour plus de renseignements, n'hésitez pas à contacter:

Paris: Tina Darcel ou Katarina Lööf au 01.53.40.89.90
Lyon: Henrik Hagelin au 04.78.52.22.97